



## ALERTAN SOBRE FALTA DE RECURSOS PARA LA COMAR

La presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios de San Lázaro destacó que se necesitan 100 millones de pesos para atender a los miles de extranjeros que llegan cada mes al país **MÉXICO P.5**

**ESTATUS.** La presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios enfatizó que los migrantes deportados por Estados Unidos a México no tendrán ninguna posibilidad de incorporarse a empleos formales si no cuentan con su documentación.



**COMISIÓN DE DIPUTADOS PEDIRÁ REASIGNACIÓN DE RECURSOS**

# ‘Ante ola migratoria, la Comar requiere 100 mdp’

**Alerta.** Cerca de 30 mil migrantes arriban cada mes en puntos fronterizos y sólo se destina 50 mdp para atención

JORGE X. LÓPEZ

De no destinarse mayores recursos para atender el tema migratorio en México, concretamente a la Comisión Nacional de Ayuda a Refugiados (Comar), “todos los problemas del mundo” se le presentarán al país, advirtió la presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios en la Cámara de Diputados, Rosa María González (PAN).

La legisladora indicó que, al arrancar el próximo periodo ordinario de sesiones, el 1 de febrero, presentará un punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a que reasigne 100 millones de pesos a la Comar.

Actualmente, explicó, esa Comisión trabaja únicamente con 50 millones de pesos que le son financiados por el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados (ACNUR), y desde el año pasado cuando iniciaron el análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF 2023) se solicitaron 50 millones adicio-

### HABLO SOBRE CUMBRE

#### Se perdió oportunidad “del siglo”: Anaya

Debido a las “ideas viejas” del presidente Andrés Manuel López Obrador y que no entiende el acontecer mundial, México dejó pasar la “oportunidad del siglo” con la Cumbre de Líderes de Norte América, aseguró el panista Ricardo Anaya.

En el video que presenta el ex candidato presidencial cada semana, indicó que López Obrador se debió concentrar en dos cosas: traer empresas a México para que haya empleos bien pagados; y obtener visas de trabajo para los mexicanos que quieren ir a trabajar y luego regresar.

“El problema de fondo es que la estrategia política de López Obrador es que haya pobres y que lo sigan”, criticó. / JORGE X. LÓPEZ

nales, pero la petición no fue tomada en cuenta.

“A finales del año pasado nosotros estuvimos peleando para que en el presupuesto de 2023 se dieran recursos a la Comar, hicimos parlamento abierto y cuanta cosa; franca-

mente perdimos el tiempo. Nosotros pedimos 50 millones de pesos, ni más ni menos, que es con lo que puede operar, aunque está rebasada, pero no le dieron ni un peso.

“Ahora pediremos 100 millones, que para la escala del Gobierno federal no son nada, y eso porque no sabemos en qué momento la ONU deje de dar financiamiento, pero solo así se podrá enfrentar la situación que se viene encima”, apuntó.

González enfatizó que los migrantes que recibirá México deportados por Estados Unidos no tendrán ninguna posibilidad de incorporarse a empleos formales si no cuentan con documentos emitidos por la Comar.

Por ello, alertó que, al llegar hasta 30 mil personas al mes a los municipios fronterizos sin ninguna posibilidad de obtener ingresos, se verán tentados u obligados a incorporarse al crimen organizado, donde no necesitan ningún tipo de documento.

Sobre los resultados de la Cumbre de Líderes de Norteamérica realizada la semana pasada en la capital del país, la legisladora se dijo complacida de que se haya hablado del tema migratorio, “y que bueno que se habló del acuerdo de visas (de trabajo), pero no todas son para mexicanos, cabe aclararlo”.